

#SÜD-WEST 18. September 2023

Ortsverband Fulda: Jubilarehrung in Schlüchtern

Langjährige Mitglieder der EVG aus dem Bergwinkelbereich sind in einer Feierstunde im Hotel Stadt Schlüchtern geehrt worden. Die Seniorenarbeit genießt bei uns einen hohen Stellenwert. So finden an verschiedenen Standorten des Ortsverbandes Fulda regelmäßig Senioren-Gesprächskreise statt.



Im Mittelpunkt der jüngsten Versammlung stand die Auszeichnung langjähriger Mitglieder. „Eine Organisation ohne Mitglieder und ohne Beiträge kann nicht funktionieren“, hob der Vorsitzende des EVG-Ortsverbandes Fulda, Albert Wiegand, den Stellenwert einer starken Verbundenheit hervor. Es gelte, solidarisch zusammenzustehen. „Die Gewerkschaft ist der einzige Interessenverband für die Arbeitnehmer:innen.“ Ohne die Gewerkschaft seien viele Errungenschaften für Arbeitnehmer:innen nicht erreicht worden. Es habe keine betriebsbedingten Entlassungen bei neuen Unternehmensstrukturen gegeben, beispielsweise bei der Umwandlung in die Bahn AG.

Das Aushandeln von Tarifverträgen mit akzeptablen Löhnen sei immer eine zentrale Aufgabe der Gewerkschaft. Wiegand dankte den Jubilaren für die langjährige Treue zur Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft.

Ein Grußwort sprach auch der Ortsseniorenleiter des EVG-Ortsverbandes Fulda, Erwin Schlitt. Er ging auf die regelmäßigen Senioren-Gesprächsrunden und auf verschiedene weitere Aktivitäten ein.

Die Stiftung Bahnsozialwerk stellte deren Leiter der Ortsstelle Fulda-Bergwinkel, Markus Pappert, vor. Die Sozialeinrichtung und heutige Stiftungsfamilie leiste vielfältige Hilfestellungen, unter anderem in der Gesundheitsförderung. Zudem würden eine Vielzahl von Ferieneinrichtungen betrieben und auch örtliche Veranstaltungen angeboten.